

A nuestros suscriptores, anunciantes y lectores

Esta edición del DIARIO se ha confeccionado como una edición de emergencia, para ofrecer cuanto antes ha sido posible noticias a nuestros suscriptores y servicio a nuestros anunciantes y al público en general.

Consta de 42 páginas, mas el suplemento de Rotograbado. Pedimos sean perdonadas las deficiencias que se observen en ella, pues técnicamente ha resultado imposible hacer más en menos tiempo. Dada la hora a que la parte central de la Habana ha vuelto a tener luz, después del atentado dinamitero que produjera un apagón que ha durado alrededor de 60 horas, no hemos podido poner al día la sección de rotograbado. En el resto de la edición, hemos procurado ofrecer el mayor número posible de noticias en todos los sectores, así como material gráfico sobre los últimos sucesos.

Debemos a la cooperación de nuestro colega "Alerta", y a la gentileza del doctor José María Chacón y Calvo, presidente del Ateneo de la Habana —donde fué instalada una redacción especial durante el día y la noche de ayer— el haber podido confeccionar esta edición que aparece dentro del menor tiempo posible después del restablecimiento del fluido eléctrico.

Pedimos de nuevo disculpa por la irregular distribución de materiales, así como por cualquiera otra deficiencia que observen los lectores. Dios mediante, mañana ofreceremos, a la hora habitual, nuestra edición de costumbre.